

A saber-1



Programas
puestos en marcha
en Madrid y
Barcelona.

Las comunidades autónomas de Madrid (Consejería de Educación-MEC) y Cataluña (Bienestar Social) han puesto en marcha, en colaboración con las respectivas televisiones autonómicas, sendos programas audiovisuales dirigidos a adultos que

GRADUADO ESCOLAR POR TELEVISIÓN

A saber y Gradui's Ara pot!

quieran obtener el graduado escolar o mejorar los conocimientos básicos.

A SABER (MADRID)

Comenzó a emitirse en marzo de 1991 y actualmente se encuentra en su tercera fase. Se compone de los siguientes elementos:

Libros de consulta. Ocho textos que se corresponden con los ocho meses de duración del curso, y que comprenden veinte unidades didácticas cada uno. Incluyen ejercicios de autocomprobación.

Programas de TV. 160 programas emitidos por Telemadrid, de lunes a viernes, cuyos objetivos y contenidos se corresponden con las unida-

des didácticas de los ocho textos.

Profesor-tutor y Centros de Apoyo al Programa.

Más información en el teléfono gratuito: 900 10 00 73 o en la Consejería de Educación.

GRADUÍ'S ARA POT! (CATALUÑA)

Iniciativa de la Direcció d'Afers Socials, puede seguirse en las cadenas de televisión TV3 y Canal 33, y también está disponible en video doméstico con una colección de cuadernos para el alumno.

Los exámenes de graduado escolar son convocados periódicamente.

Información en el teléfono gratuito: 900 333 100.

Radio y Educación de Adultos (ECCA)

Experiencia de alfabetización por radio iniciada en Canarias en 1965 y que ha ido desarrollándose y ampliándose tanto en los contenidos (cursos sobre las más variadas materias) como en el ámbito territorial (extensión a Extremadura, Andalucía, Galicia, Murcia).

Como complemento a los cursos radiofónicos, han editado también materiales didácticos impresos.

Para más información:

☎ (928) 27 54 54

CANARIAS

Gestión Informática de los centros de Educación de adultos

La Dirección General de Promoción Educativa del Gobierno de Canarias ha elaborado dos programas informáticos de gestión de centros de educación de adultos:

- **GECO:** Gestión económica. Permite la elaboración del presupuesto anual e impresión del mismo según los documentos oficiales actuales, así como la elaboración de los registros auxiliares -entrada de asientos de ingresos y gastos, movimientos de cuenta corriente o caja- y la justificación de gastos.

- **GESCEA:** Gestión de centros. Se

compone de seis módulos: "Formación general" (gestiona los datos de los alumnos y permite obtener listados, etiquetas, certificados, confeccionar las actas de evaluación), "Profesores", "Convocatorias" (consulta de las convocatorias de claustro, consejo escolar y comisión económica), "Formación orientada al trabajo" (datos de los cursos), "Formación sociocultural" (actividades de animación), "Varios".

Ambos programas se presentan por medio de "menús" y cuentan con sus correspondientes manuales de instrucciones.

Erase una vez...

Erase una vez una Escuela Popular de Adultos situada en un barrio olvidado entre barrios recordados. Erase una vez un centro de encuentro en el que unos aprehendían la palabra escrita y todos, educandos-educadores y educadores-educandos, hacíamos Cultura. Un lugar de ilusiones y anhelos, de trabajo cotidiano contra las desigualdades sociales, de esperanzas y dedicación. Un lugar que se convirtió desde su constitución, hace más de dos décadas, en un centro de dinamización sociocultural de un barrio sin recursos.

Sin embargo, los sectores reaccionarios de nuestra sociedad, sabiendo que la Cultura es la bandera de la Libertad, decidieron acabar con ese foco de sueños. Motivos

económicos e ideológicos aducen unos y otros para cerrar nuestro lugar de creación.

Quizá algún día no podamos abrir las aulas para nuestra habitual clase de matemáticas y se lleven los libros de la biblioteca. Quizá algún día no se puedan representar más obras de teatro ni celebrar el 8 de marzo en esos locales. Pero jamás matarán nuestros sueños de una sociedad justa e igualitaria, de una sociedad donde la Cultura se constituya como un bien de la Humanidad construido por todos y por todos compartido.

Nos podrán quitar la Escuela Popular de la Prospe, pero nunca nos podrán quitar nuestros sueños.

F.J. Murillo